

旬のブロッコリーを収穫！ 12/9 笠田小学校周辺



笠田小学校3年生16人が、ブロッコリーの収穫体験を行いました。これは地元生産者の協力を受け、総合的な学習の時間の授業の一環として豊中町内の小学校で毎年行われているものです。子どもたちは、ブロッコリーや収穫方法についての説明を受けた後、畑に入って大きく育ったブロッコリーを収穫しました。

この日収穫したブロッコリーは、後日給食で提供されました。



▶大きな葉っぱをかき分け、茎の根本を切っています

▲自分たちで取ったブロッコリーを持って記念撮影！



カーブミラーをピカピカに

12/5 豊中町内

三豊市勤労者協議会の皆さんがカーブミラーの清掃を行い、276本が磨き上げられました。近年整備されたミラーは清掃の必要がないものが増えましたが、まだまだ清掃が必要なものが増えています。この活動は、霜や汚れで見えづらくなる冬場を前に毎年実施され、地域の交通事故防止に役立っています。



ちぎり絵で干支の色紙作り

11/28 財田町公民館

干支のちぎり絵教室が開催されました。参加者は見本を参考にしながら、和紙をちぎって色紙に貼り、令和3年の干支である丑をちぎり絵で表現しました。

子どもから大人まで20人が参加し、難しいところは財田町ちぎり絵クラブの皆さんに助けてもらいながら、それぞれ和紙の温かみあふれる素敵な作品が出来上がりました。



三豊の特産品がいっぱい！大盛況の箱裏マルシェ 12/6 箱裏ビジターハウス



▲会場にはお店がズラリと並びます

13回目を迎えた箱裏マルシェには、24店が出店し、地元で取れた新鮮な野菜や果物、海産物、スイーツ、かわいい雑貨などが販売されました。

この日は天候にも恵まれ、多くの来場者が買い物や食事を楽しみました。



▲海をバックに、いただきます！



▲市消防団女性部による年末警戒の啓発活動も行われました

国道32号猪ノ鼻道路が開通しました 12/13 徳島県三好市・三豊市

国道32号猪ノ鼻道路開通式典が徳島県三好市の池田総合体育館などで行われ、12月13日午後4時に開通しました。この道路は、財田町から徳島県三好市の全長8.4kmの道路で、異常気象時の事前通行規制区間の解消、線形不良の解消、冬期の凍結・積雪による交通規制の解消などを図るとともに、香川県西部地域と徳島県西部地域の連携強化を目的とする道路です。式典には、山下市長をはじめ約100人の関係者が出席し、開通を祝いました。



①猪ノ鼻道路終点地点での現地式典では、テープカットとくす玉開披により開通を祝いました②屋内式典での山下市長のあいさつ③三好市立箬蔵小学校鼓笛隊の皆さんの演奏④パレードによる通り初め⑤沿道からは多くの祝福の声援が送られました⑥香川県側のトンネル坑口で披露された財田町の鯨おどり保存会による鯨おどり

みとよHOT NEWS

ほっとニュースは市ホームページでも
三豊市 検索



基礎から学ぶ「IoT体験セミナー」2020を開催

11/27 MAIZUM

IoT*を基礎から学べるセミナーが開催され、企業や団体の関係者12人が参加しました。参加者は講義を受けた後、IoTを自作するツールを体験したり、職場環境で困っていることをIoTを使って解決するアイデアを出し合ったりと、IoTに関する知識を深めました。

*IoT……ヒト・モノ・コトがインターネットにつながる仕組みのこと



第11回みとよ未来・ヤングサミットをオンラインで開催

11/27 市内各学校

みとよ未来・ヤングサミットは、市内の小・中・高等学校の代表者が、テーマに沿って学校で行っている取り組みについて発表し、意見を共有するものです。今年度のテーマは、昨年のサミットで制定した「スマホ・ゲームみとよ宣言」の振り返りと、コロナいじめへの対応など「いじめの未然防止」への取り組みについてでした。各学校は、幹事校である四国学院大学香川西高等学校の進行で特色ある事例を紹介し合い、今後も実践することを確認しました。